

## Aus der Sportabteilung

**Michael Waldeisen wird Vereinsschützenmeister / Mit der Mannschaft auf Platz 4****Ergebnisse der Mannschaften Herren:**

1. Dingeli-Spättle-Zunft	456 Ringe
2. Turnverein Ortenberg	451 Ringe
3. Musikverein Ortenberg I	445 Ringe
4. <b>Feuerwehr Ortenberg</b>	<b>441 Ringe</b>
5. Turnverein Volleyball	433 Ringe
6. Sportverein Ortenberg	431 Ringe
7. Musikverein Ortenberg II	416 Ringe
8. Handwerker- u. Gewerbeverein	398 Ringe
9. Angelsportverein II	312 Ringe
10. Angelsportverein I	308 Ringe

**Siegerliste Herren Einzel:**

1. <b>Michael Waldeisen</b>	<b>119 Ringe</b>
2. Simon Idelhauser	116 Ringe
3. Stefan Schöner	114 Ringe

Ein Riesenerfolg gelang der Feuerwehr beim diesjährigen Vereinsschießen. Michael Waldeisen wurde bester Einzelschütze (freihändig) des Wettbewerbs und damit Vereinsschützenmeister 2013. Dazu von dieser Stelle aus die herzlichsten Glückwünsche.

Weniger erfolgreich verlief der Wettkampf beim Mannschaftswettbewerb. Nach Platz 1 in 2011 und Platz 3 im Vorjahr rutschten wir dieses Jahr aus den Medaillenrängen raus und beendeten das Schießen auf dem undankbaren vierten Platz.

Für die Feuerwehr gingen an den Start: Karl-Peter Düren (Teamchef), Thomas Lange, Axel Rösch, Michael Uhl, Patrick Wagner und Michael Waldeisen.



*Bester Schütze Ortenbergs und damit verdienter Dorfmeister: Michael Waldeisen*

**Einsätze im Berichtszeitraum (01.09. – 17.11.):****(17/2013):**

07.11. (vormittags)  
Technische Hilfe  
Türöffnung  
Im Einsatz waren 2 Kameraden

**Proben im Berichtszeitraum (01.09. – 17.11.):**

09.09.  
Probenbesuch Kdo: 70%  
Probenbesuch Gr. Tag: 36,8%  
Probenbesuch Gr. Nacht: 60,0%

23.09. Probe mit Ohlsbach  
Probenbesuch Kdo: 90,0%  
Probenbesuch Gr. Tag: 36,8%  
Probenbesuch Gr. Nacht: 55,0%

07.10.  
Probenbesuch Kdo: 90,0%  
Probenbesuch Gr. Tag: 36,8%  
Probenbesuch Gr. Nacht: 65,0%

19.10. Jahreshauptübung  
Probenbesuch Kdo: 100,0%  
Probenbesuch Gr. Tag: 52,6%  
Probenbesuch Gr. Nacht: 90,0%

28.10.  
Probenbesuch Kdo: 70,0%  
Probenbesuch Gr. Tag: 36,8%  
Probenbesuch Gr. Nacht: 45,0%

## Aus der Einsatzabteilung

**Christian Frei und Axel Rösch bestehen Gruppenführerlehrgang**

Das Kommando der Feuerwehr Ortenberg bekommt Zuwachs. Mit Christian Frei und Axel Rösch haben zwei Kameraden vom 04.11. bis zum 15.11. den Gruppenführerlehrgang in Bruchsal besucht und mit Erfolg bestanden. In der Jahreshauptversammlung am 15.03.2014 werden die Beiden zum Löschmeister befördert und damit das Führungsteam der Ortenberger Feuerwehr verstärken.

*In voller Montur: die zukünftigen Gruppenführer Christian Frei und Axel Rösch*



## Aus der Einsatzabteilung

**Jahreshauptübung am Raiffeisenmarkt**

Die diesjährige Jahreshauptübung fand am Samstag, 19. Oktober auf dem Gelände des Raiffeisenmarktes an der Hauptstraße statt. Als Übungsszenario musste ein Brand in der Lagerhalle herhalten. Unterstützt wurden wir bei der Probe von der Drehleiter der Feuerwehr Offenburg. Die anschließende Übungskritik bei der es nur lobende Worte seitens des Kommandos gab fand nach dem Abriss des Gasthauses Rebstock in der Krone statt. Für die Feuerwehr kein unbekannter Ort.

Aus der Jugendfeuerwehr

## Einmal in den Himmel und wieder zurück

Richtig hoch hinaus ging es für die Jungs und Mädels der Jugendfeuerwehr sowie ihren Betreuer beim Besuch der Feuerwehr Offenburg am 10. Oktober. Im Rahmen der Jugendfeuerwehrprobe wurde nämlich die Drehleiter der Offenburger Kameraden besichtigt. Logisch, dass jeder der wollte, mal in den Korb einsteigen konnte und die Welt von oben betrachten durfte.

Jugendbetreuer Hannes Hoppler, der bei der Feuerwehr Offenburg zu der Zeit noch als Maschinist für die Drehleiter zuständig war, erklärte seinen Ortenberger Nachwuchskameradinnen und Kameraden sämtliche Einzelheiten und Besonderheiten rund um die Drehleiter. Sogar die übrigen Betreuer Christian Frei, Nico Isecker und Patrick Wagner spitzten ihre Ohren.



Neue Fotos eingetroffen, Teil I

## Ortenberger Kameraden weltweit auf der Suche nach Löschfahrzeugen

Eröffnet wird der Bilderreigen von Kamerad Ulrich Seiler, der den Kameraden der Feuerwehr Bremen einen Besuch abstattete und da gleich mal auf ein recht sonderbares Einsatzfahrzeug stieß!



Neue Fotos eingetroffen, Teil II

## Der „Zweite“ wird in Frankreich fündig

Unser stellvertretende Kommandant verbrachte seine Sommerferien in Frankreich an der Atlantikküste. In der Gemeinde Biganos (in der Nähe von Bordeaux) entdeckte er dann ein Feuerwehrgerätehaus. Zu Ehren des hohen Gastes aus dem Nachbarland wurde der komplette Fuhrpark aus der Fahrzeughalle gefahren und dem staunenden Thomas präsentiert.



Die Gegend rund um Biganos ist ziemlich bewaldet und zudem recht sandig. Deshalb besteht der Fuhrpark der dortigen Feuerwehr u.a. aus mehreren geländegängigen Unimogs

Neue Fotos eingetroffen, Teil III

## Da werden Erinnerungen wach – Dubai, zum Zweiten!

Zur Feuerwehr Dubai scheinen sich langsam zwischen den Ortenberger Kameraden und den dortigen Feuerwehrmännern freundschaftliche Beziehungen zu entwickeln. Bereits 2012 stattete Markus Herp der Station „Al Satwa“ einen Besuch ab, jetzt war Stefan Herp auf Stippvisite bei der Station „Al Marsa“.



Stefan vor dem Einsatzleitfahrzeug der Station „Al Marsa“



Das Wappen der staatlichen „Dubai Civil Defence“, welche das Feuerwesen in diesem arabischen Emirat steuert. Aufgeteilt ist die dortige Feuerwehr auf insgesamt 19 „Stations“.

Es sieht nach Feuerwehrprobe aus. Der Gerätewart erklärt seinen Kameraden und dem Gast aus Deutschland die Ausstattung des Löschfahrzeuges.

